

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 12. Juni 2012

Spiegel am Friedhof (SPD)

Beschluss Nr. 0021

Der Magistrat wird gebeten, an der Kurve am Friedhof in der Georgenborner Straße wieder einen Verkehrsspiegel anzubringen, da der bisher vorhandene bei der Neugestaltung des Gehwegs am Friedhof demontiert wurde.

Begründung:

Bei der Neugestaltung des Gehwegs wurde ein Verkehrsspiegel, der im Kurvenbereich angebracht war, demontiert. Es ist uns bewusst, dass es heute nicht mehr üblich ist, Verkehrssicherungsmaßnahmen in Form von Spiegeln anzubringen. Allerdings liegt hier eine besondere Form der Beeinträchtigung und auch Gefährdung vor, denn diese Kurve hat einerseits einen sehr kleinen Radius, zum anderen befindet sich am Kurveninnendurchmesser eine ca. 2m hohe Böschung, wodurch nur die Sicht nach vorne und nicht über den Innenradius gegeben ist. Auf dem Luftbild und der darauf durchgeführten Messung ist eine Sichtweite von ca. 16m kurz vor dem Abbiegen auf den Parkplatz am Friedhof möglich. Bei einem angenommenen Anhalteweg von 18m bei einer Geschwindigkeit von 30Km/h *eines* Fahrzeugs, stellt eine dermaßen eingeschränkte Sicht ein nicht zu unterschätzendes Risikopotential dar. Diese Abbiegung wird nicht nur von den Besuchern des Friedhofes genutzt, sondern er bildet auch eine Zufahrt zum Hof Armada und den umliegenden Feldern. Es haben sich darüber hinaus bereits mehrere Besucher des Friedhofes über die nunmehr eingeschränkte Sicht beschwert.

+

+

Verteiler:

Dez. IV / 66 z.w.V.
1006 z.d.V.

Lupp
Ortsvorsteher